

08.06.2022

Prochaine étape : fin de vie d'Internet Explorer

Le gong final est prévu la semaine prochaine. À partir du 15 juin, Internet Explorer ne sera plus pris en charge sous certaines versions de Windows.

Microsoft avait annoncé l'année dernière la fin du support de son célèbre navigateur web. Mais s'agissant d'une application très répandue et utilisée par un grand nombre de programmes, l'entreprise avait opté pour un retrait progressif.

C'est donc une nouvelle étape de ce processus qui sera franchie le 15 juin, puisqu'à partir de ce jour, certains systèmes d'exploitation ne bénéficieront plus d'aucun correctif (de sécurité).

Il est donc temps de passer à un navigateur plus moderne qui vous permettra de continuer à naviguer en toute sécurité, non seulement sur notre site, mais sur l'ensemble du web !

Consultez notre panoramique des navigateurs actuels sur : www.ebas.ch/browser (<http://www.ebas.ch/browser>)